



12月

社会福祉法人 育徳会  
あゆみの森こども園  
子育て支援通信 №.2 1



冷たい風が吹き、すっかり冬らしなってきましたね。けれどそんな寒さも感じさせないほど、園庭から子ども達の元気な声が聞こえてきます！今年も残すところあと少し。一年を振り返り、この一年で大きく成長したお子様の姿を感じると、喜びでいっぱいになりますね(^\_^)

先月のあゆみひろばでは、どんぐりを使ってマラカス作りをしました。

作ったばかりのマラカスを嬉しそうに振るお子様達を見てとっても嬉しい気持ちになりました♪

今月のあゆみひろばは、14日(金)です。素敵なお会いを楽しみにしています♪

12月の予定

月	火	水	木	金	土
					1
3	4	5	6	7	8
10	11	12	13	14	15
17	18	19	20	21	22
24	25	26	27	28	29



お子様の長所をいくつあげられますか!? あれも、これも…と考えているうちに、もしかしたら短所も思いついたかもしれません。けれど大丈夫です。どんな短所も言い換えれば長所になりますよ♪

例えば…「落ち着きがない」→「社交的で行動派」「頑固」→「信念を持っている」

「だらしがない」→「細かいことにこだわらない、おおらか」などなど…

どんなものにもプラスの見方とマイナスの見方がありますが、長所も短所も表裏一体。お子様の性格や個性を見て、プラスの言葉かけをしてみてください。その上で「～すればもっといいかもよ」と伝えたいアドバイスをしてあげると、思いをスッと受け取ってくれます。

親のポジティブな言葉が子どもの自信（自己肯定感）を伸ばします。長所を認めて上手に讃めて育てるべく、短所は自然と気にならなくなります。そして、いつもプラスを見て育てることで、親自身のストレスがなくなり、子育てがもっと楽しいものになりますよ。決して他の子と比べないで、その子の生まれ持った大事な個性、得意なことをしっかり伸ばしてあげてください(^\_^)



### ○クリスマスリース作り

紙皿を使って、かわいいクリスマスリースを作ります♪

### ○フリートーク 「我が家のクリスマスは?」

もうすぐ楽しいクリスマス。「みんなはどんなクリスマスをしているのかな?」「子どもが喜ぶアイディアを教えてほしい」など、みんなで楽しく情報交換しましょう♪

### ☆あゆみひろばの持ち物☆

のり、はさみ、クレヨン、セロテープ

\*あゆみひろばでは、お子様から目を離さないようにご注意ください。



### 右脳教育

右脳教育の一番の目的は「子どもの心を育てる」ことです。知識を教え込む教育ではなく、親の愛情を伝えて本来持っている才能を引き出し、人間性や心を育てて、「人の役に立ちたい」という心を育てることです。心の動きを司るのも右脳の大切な役目であり、優しさや思いやり、共感する力、助け合う力、礼儀やマナーなど、子供時代の右脳への働きかけは心の教育です。

左脳はストレス脳、右脳はリラックス脳と言われており、親は子供の成長を心から願い、愛情を十分伝えて親子の一体感を深めることができます。そして自分の好きなこと、得意なことの能力を伸ばし、それを活用して「社会に貢献したい」という気持ちを自然に持つことが出来るのです。

子どもの右脳の力を伸ばすには、苦手だろうとか嫌いかも、難しいかも等という思い込みを捨て、親子で楽しみながら名画を見たり、名曲を聴いたり、名句や名詩などの様々なジャンルのものをインプットしてあげましょう。親の働きかけ次第で子どもの能力は無限に伸びていきますよ。あゆみひろばでも、フラッシュカードで豊かな語彙を入力して、絵本の読み聞かせで心の豊かさを育んでいきましょう。



### ＜育児相談＞

子育ての悩みや不安など、お気軽にご相談ください。どんな小さな悩みでも、話を聞いてもらうだけで、気持ちが楽になることがあります。まずは、お電話でご相談ください。

053-585-2345



〒434-0035

浜松市浜北区寺島2889-1

053-585-2345

遠州鉄道 浜北駅から車で5分